Maisons &
APPARTEMENTS

Pieces 3 Piéces
Superficie 77 m2
Réference 84137361
Prix 576 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement a vendre (06800)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A moins de 15 minutes de Nice, implantée dans un parc arboré de 1700 m?, la
résidence a venir conjugue tous les plaisirs de la vie au grand air avec ses jardins
luxuriants. Avec une construction favorisant les énergies renouvelables, des
facades végétalisées et un systeme de récupération des eaux de pluie, le projet
mise sur des équipements durables dans un souci de préserver |'avenir.Bénéficiant
d'un emplacement privilégié a Cagnes sur Mer, a proximité du centre commercial
Polygone Riviera, d'un complexe scolaire et a moins de 10 minutes du centre-ville.

Elle est desservie par de nombreux ...

Less than 15 minutes from Nice, located in a 1700 m? park, the upcoming
residence combines all the pleasures of an outdoor life with its lush gardens. With a
construction favoring renewable energies, green facades and a rainwater recovery
system, the project relies on sustainable equipment in an effort to preserve the
future.Benefiting from a privileged location in Cagnes sur Mer, close to the
Polygone Riviera shopping center, a school complex and less than 10 minutes from
the city center. It is close transports ; a few steps from the bus and the train and

the airport are less than 10 minutes ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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